

L'athlétisme cubain est porteur de bonnes nouvelles



La Havane, 28 juin, (RHC).- La participation des athlètes cubains à des tournois en Europe nous apportent de bonnes nouvelles, surtout parce que ces compétitions rentrent dans le cadre du principal défi pour le sport cubain : Les Jeux Panaméricains de Lima, le mois prochain.

Au meeting de Goleniow, en Pologne, Rosemary Almanza a remporté les 800 mètres. Elle a amélioré sa marque personnelle pour la seconde fois cette année. A Goleniow, la jeune Cubaine a arrêté les chronomètres à une minute, 59 secondes et 4 centièmes.

Sur les réseaux sociaux, elle a annoncé qu'elle prenait congé de la ville polonaise contente mais non conforme parce qu'elle aurait pu faire davantage.

Aux 400 mètres, Roxana Gómez a également réduit sa marque de la saison, maintenant avec 51 secondes 46 centièmes, très proches de son record personnel : 51 secondes 46 centièmes.

Avec ce résultat, elle a escorté au podium Iga Baumgart-Witan, de la Pologne, championne du monde des 400 mètres haies qui a fait 51 secondes 76 centièmes.

Le troisième représentant de Cuba au meeting de Golienow, Zurian Hechevarría a remporté les 400 mètres haies avec un temps de 55 secondes 94 centièmes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/194663-lathletisme-cubain-est-porteur-de-bonnes-nouvelles>



Radio Habana Cuba